

à domicile est un acte mûrement réfléchi, étudié et réglé dans ses moindres détails, *plus méthodique même que l'opération à la maison de santé*. Ceux-là qui auront leur matériel spécial, leur personnel spécial, et qui auront acquis également une expérience toute spéciale, ceux-là seuls pourront comparer entre elles deux choses qu'ils connaîtront bien toutes deux : l'opération à domicile et l'opération à la maison de santé, et je ne doute pas qu'ils n'obtiennent d'aussi bons résultats dans la première que dans la seconde.

Dr R. BONNEAU.

LES CONTRE-INDICATIONS DU FER.

Tous les praticiens savent que le fer est contre-indiqué chez les tuberculeux, les dyspeptiques et les eczémateux. Comment alors assurer la réparation globulaire chez ces malades, qui sont le plus souvent en état d'hypoglobulie notable ?

L'hémoglobine vraie (qu'il ne faut pas confondre avec le sang desséché ou glycérimé qu'on décore de ce nom dans le commerce) rend ici des services qu'ont pu apprécier déjà nombre de médecins, traitant soit les affections générales, soit les maladies de la peau.

L'hémoglobine constitue un traitement à la fois ferrugineux et zomothérapie, exempt des complications qu'entraîne l'usage de la viande crue et de ses jus (tænia, ptomaines).

Cette substance ne demande aucun effort aux organes digestifs, pour la raison qu'elle constitue un fer déjà vitalisé. (Expériences dans les hôpitaux de Paris, Sirop d'Hémoglobine Deschiens).